
    

  

Ente: Consorzio Interuniversitari di Biotecnologie (C.I.B.) 

Rappresentante nell’Organo Gestionale: Prof. Giovanni Raugei, Dip. Scienze Biomediche 

Sperimentali e Cliniche 

Periodo di competenza: dal 2008 

 

 

A -  IDENTITÀ  

Consorzio Interuniversitari di Biotecnologie (C.I.B.) 

 

A1 -SINTESI ATTIVITÀ SVOLTA 

 

Regolare partecipazione del Rappresentante di Ateneo a tutte le riunioni previste. 

 

 

A2 -MODELLO DI GOVERNO 

 

 TIPOLOGIA DI ENTE: Consorzio  

N.CONSORZIATI: 25  

VALORE DEL PATRIMONIO AL 31/12/11 (dati di Bilancio 2012 non ancora disponibili) = € 

2.153.471,69  

PARTECIPAZIONE UNIFI = 4%  

AVANZO DI AMMINISTRAZIONE al 31/12/12 = € 496.445,16 

Sono organi del Consorzio: 

a. Il Consiglio; 

b. Il Direttore; 

c. La Giunta; 

d. Il Comitato Scientifico; 

e. Il Collegio dei Revisori dei Conti. 

 

Il Rappresentante dell’Ateneo di Firenze fa parte del Consiglio (un rappresentante per 

ogni Ateneo consorziato) 

 

B - INDIVIDUAZIONE IMPATTO DI QUANTO REALIZZATO SULL’ATTIVITÀ 

DELL’ATENEO: 

1. finanziamenti erogati all’Ateneo. 

Nel corso degli anni compresi tra il 2009 ed il 2012 sono stati erogati due contributi, ognuno 

di Euro 10.000 per il cofinanziamento di assegni di ricerca (responsabili Prof. Aniello Scala 

e Prof. Massimo Stefani). Nello stesso periodo sono stati inoltre erogati vari contributi per la 

mobilità di personale non strutturato, per la partecipazione a convegni in Italia e all'estero 

(quattro contributi per un totale di circa Euro 1500 (gruppi Scala e Raugei)  

2. pubblicazioni realizzate o in corso in relazione all’attività di ricerca svolta presso l’ente. 
 



Luchi N, Pratesi N, Simi L, Pazzagli M, Capretti P, Scala A, Slippers B, Pinzani P, 2011. High-
Resolution Melting Analysis: a new molecular approach for the early detection of Diplodia pinea in 
Austrian pine. Fungal Biology 115: 715-723.  
2. Bettini PP, Frascella A, Comparini C, Carresi L, Pepori AL, Pazzagli L, Cappugi G, Scala F, Scala A, 
2012. Identification and characterization of GEO1, a new class II hydrophobin from Geosmithia spp.. 
Canadian Journal of Microbiology 58: 965–972.  
3. Baccelli I, Comparini C, Bettini PP, Martellini F, Ruocco M, Pazzagli L, Bernardi R, Scala A, 2012. 
The expression of the cerato-platanin gene is related to hyphal growth and chlamydospores 
formation in Ceratocystis platani. FEMS Microbiology Letters 327: 155-163.   

L’Ente ha partecipato alla valutazione VQR 2004-2010 come Ente di Ricerca, ma senza la 

partecipazione di docenti del nostro Ateneo.   

3. attività di ricerca svolta attraverso strumentazione riconducibile all’Ente. 

Le strumentazioni presenti nel nostro Ateneo, acquisite molti anni fa con fondi del 

Consorzio, son state dismesse per obsolescenza. 

4. Non sono state fatte richieste di finanziamenti attraverso il Consorzio. 

 

 

  C – RISORSE DI ATENEO IMPIEGATE 

Impiego del rappresentante di Ateneo 

Le riunioni del Consiglio si tengono di regola tre volte all’anno, a Bologna, per la durata 

di mezza giornata. Non è previsto alcun compenso ma solo il rimborso delle spese. 

Non c’è impiego di altro personale dell’ Ateneo, né strutturato né non strutturato. 

Non c’è alcun impiego di spazi di Ateneo dedicati al Consorzio 

 

 

NOTA: 

I Direttori delle Unità di ricerca del nostro Ateneo afferenti al C.I.B., alla luce della scarsissima 

rimuneratività, avevano già da tempo espresso la volontà di non partecipare più all’attività del 

Consorzio. A tale fine, nell’ultima riunione del Consiglio del Consorzio (3 aprile 2014) è stata 

ufficializzata la sospensione della partecipazione del nostro Ateneo al Consorzio stesso, condizione 

che prevede il non pagamento delle quote e la astensione dal richiedere qualsiasi forma di 

finanziamento. In futuro, nel caso ritenessimo opportuno partecipare nuovamente a pieno titolo al 

Consorzio, sarà sufficiente riprendere a pagare le quote dovute. 

Per quanto riguarda la situazione dei pagamenti, a suo tempo pregai la segreteria del Consorzio di 

inviare le richieste (pari ad 1/6 del totale delle due quote dovute), per gli anni 2011 e 2012, 

direttamente ad ognuno dei sei Direttori di Unità. Il sollecito è stato inviato alla fine dello scorso 

anno ma al momento il pagamento è stato effettuato solo da tre Unità, nonostante i miei solleciti.  

Per due Unità in particolare, la situazione è particolarmente difficile, visto che un docente si è 

trasferito in altra sede (Maurizio Genuardi) ed un secondo è andato in pensione (Sergio 

Capaccioli). 

 


